



Hoffnung auf neues Glück

2, 5, 10 bis 12 Jahre im Tierheim

Aufruf an Katzenfreunde

Liebe Tierfreunde

Aufgrund unserer Leidenschaft für scheue Katzen weiten wir unsere Tierschutzarbeit nochmals um eine ganz wichtige Aufgabe aus. Unser Fokus liegt ab sofort auf scheuen Katzen, die zum Teil schon über zehn Jahre lang in Schweizer Tierheimen auf ein eigenes Zuhause warten. In vielen Tierheime fehlen schlichtweg die Kapazität und die Infrastruktur mit solch scheuen Tieren zu arbeiten. In Zusammenarbeit mit solchen Tierheimen nehmen wir jeweils 2 bis 3 Katzen zu uns, verrichten alle eventuell notwendigen medizinischen Behandlungen, um sie dann in einem familiären Umfeld eng zu betreuen, so dass sie bald auf ein neues Leben in einem liebevollen Daheim vorbereitet sind.



Haben Sie Lust, uns dabei zu helfen, und einem Tier ein Zuhause zu schenken? Oder kennen Sie jemanden, der einen geeigneten Platz anbieten kann? Bitte machen Sie alle Tierfreunde in Ihrem Bekanntenkreis auf unsere Arbeit aufmerksam! Gemeinsam können wir so, nochmals ein wenig Glück und Liebe ins Leben einiger Langzeitaufenthalter aus dem Tierheim bringen!

Mehr Infos zu dieser erfüllenden Aufgabe und zu den aktuellen Katzen finden Sie auf unserer Homepage: